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Gentile Direttore , scopro con immenso piacere che l'intervento del sig.Lo Bue porterà alla sistemazione della fognatura bianca in via Arezzo.Mi 
rammarica pero' che il Sig.Lo Bue si sia completamente disinteressato degli altri problemi di allagamenti che vi sono al Rione Italia .Mi auguro 
che nella sua scaletta di interrogazioni ponga ora anche Via Brindisi e magari provi a dare priorità , attenendosi a constatazioni oggettive dei 
fatti.In poche parole , si faccia un giro quando piove davvero  tra le strade almeno quelle praticabili e quelle impraticabili le guardi da lontano Tra 
queste ci troverà via Brindisi .Provi a chiedere anche ai residenti delle altre strade Forse Via Arezzo lo tocca personalmente ? Bene ha fatto il 
Sindaco ad accontentarlo subito , forse si fa così.Tant'è sig.Direttore , che io sono tra i residenti di via Brindisi , che ha subito più danni dagli 
allagamenti , infatti avendo uno scantinato , mi sono visto riversare in casa tutte le acque delle strade vicine.Deve sapere che su via Brindisi , 
confluiscono le acque di diverse strade  .Abbiamo fatto un "mare" di foto inviate al Comune , abbiamo raccolto le dovute firme , niente , carta 
straccia .Sa Direttore per darle un idea di come rischio ogni volta , le dico che ho visto il mio scantinato allagato al livello strada , ho visto le 
mia vespa che aveva solo parte del faro anteriore fuori dall'acqua , sembrava un cane che cerca di nuotare in un mare di totale indifferenza.  Ho 
per ben due volte diffidato il Comune già all'epoca Garrisi , il quale dall'alto della sua arroganza Comunale non si è mai degnato di rispondermi , 
ho scritto al Sindaco Dott.ssa Antonica . la quale è addirittura venuta a casa insieme al tecnico comunale a constatare le 
condizioni promettendomi che quanto prima , avrebbe provveduto perlomeno ad aumentare il numero di"navette" come soluzione tampone , 
prima della definitiva sistemazione che sarebbe dovuta avvenire collegando via Brindisi , al collettore di Via Spoleto(non sono neanche 50 
metri.....).Questo succedeva nel  periodo immediatamente successivo al suo insediamento  .Dopo il mio iniziale stupore per essermi visto 
arrivare il sindaco in persona pensavo finalmente di poter tornare a dormire tranquillo la notte o a potermi allontanare tranquillamente da 
casa .Invece le navette di via Brindisi sono sempre li , anzi se possibile sono peggiorate non essendo mai state interessate da lavori di 
pulizia. Sa Direttore cosa vuol dire alzarzi le notti in cui viene a piovere in maniera inattesa (perchè se pioggia attesa le barricate vengo poste la 
sera prima sperando che tengano!), e correre a tamponare con pannelli d'alluminio ed altri artifizi , per evitare che mi si allaghi casa ? Per 
fortuna ho previsto per lo scantinato un sistema di griglie e pompe con le quali provo a buttare fuori l'acqua con la diga artigianale che ogni volta 
devo erigere .Tenga conto che non sempre funziona ,anche perchè quando il livello dell'acqua dei pluviali sale l'acqua non esce più ma anzi 
entra pure da lì .Immagini poi cosa succede quando va via la corrente , quando le pompe non funzionano .Devo,sempre di notte e quando tutti 
dormono, arrampicare sullo scivolo dello scantinato le macchine ,cercare di ammucchiare quanto più possibile su una vecchia 500 ormai 
utilizzata solo per questo e aspettando che smetta e sperando che l'acqua non riempia anche la 500 ,guardiamo impotenti l'acqua che ci invade 
casa .Alla fine di tutto , nella migliore delle ipotesi  io e mia moglie , ci ritroveremo "suppa suppa"come si dice dalle mie parti , e io pronto per 
andare al lavoro dopo una notte di ......riposo.Avevo proposto al Sindaco , che per i residenti di quelle strade che subiscono forti disagi in questo 
modo si dimezzasse o si levasse completamente l'ICI quale risarcimento per i forti disagi dovuti alle mancanze comunali  , ma mi disse che non 
era possibile , ora spero solamente che qualcuno non dica di averlo fatto..........Ho riscritto al Sindaco qualche tempo fa , ma stavolta ahimè non 
ho avuto risposta alcuna .Vede Direttore non sono fiducioso che questa mia lettera possa risolvere qualcosa , ma è mia intenzione far sapere 
anche al sig.Lo Bue (visto che a  lui riescono i miracoli con poche interrogazioni !)e perchè il Sindaco lo sa già ,se fosse possibile che la sua 
prossima battaglia o interrogazione , potesse interessare anche via Brindisi , dove vivono altre famiglie in queste condizioni .Faccia una 
passeggiata da queste parti e vedrà cosa deve mettere la gente davanti casa per non farsi allagare , e nonostante cio' capitolare quando passa 
lo stupido di turno che intende lavare la parte bassa dell'auto , facendo così scavalcare qualsiasi barricata .E le assicuro Direttore che ve ne 
sono molti, a volte siamo costretti con gli altri vicini a metterci per strada con l'ombrello per far rallentare gli imbecilli.Sono condizioni di vita 
queste ?Non ci possiamo allontanarci da casa senza aver prima provveduto a sbarrare tutto , e se non l'abbiamo fatto perchè magari convinti a 
desistere da un bel sole , dobbiamo rientrare di corsa da dovunque ci troviamo perchè il sole mentiva.Per il momento la saluto Sig.Direttore , 
potrei parlare ancora ma non voglio annoiarla.Voglio restare a guardare cosa succede ed eventualmente sentire ,se qualcuno , che so io ,  il 
sig.Lo Bue o meglio il Sindaco vorranno aggiungere qualcosa.   
Ora la saluto calorosamente Direttore , ringraziandola per la possibilità che dà ai cittadini di Galatina di dire e raccontare ciò che diversamente 
non potrebbero fare mai . Il suo sito ci voleva proprio........ 
PS.Ci tengo a chiarire che in questa mia lettera non vanno cercati aloni di polemica politica,della quale,soprattutto al livello comunale non mi 
importa nulla .  
  
                                                                                                                                                                                                                                 
Cordialmente !  
  
                                                                                                                                                                                                                                       
Bello Massimo 


